



**"El acuerdo se materializará en los primeros meses del año 2025, lo cual requerirá un gran esfuerzo por parte de la Empresa",** manifestaron los trabajadores de SQM Salar.

## SINDICATO DE SQM SALAR:

# Trabajadores de minera de litio celebran acuerdo con cuprera estatal

Manifiestan que les permite proyectar su vida laboral hasta 2060, asegurando un horizonte de continuidad significativo.

EYN

**E**l sindicato de SQM Salar celebró que la minera haya llegado a acuerdo con la estatal Codelco para la explotación y operación del salar de Atacama.

A través de un comunicado, la organización señaló: "Con gran alegría les comunicamos que nuestro vicepresidente Ejecutivo de SQM División Litio, señor Carlos Díaz, ha anunciado la suscripción de un acuerdo para una asociación público-privada entre Codelco y SQM para el desarrollo del proceso productivo en el Salar de Atacama".

Agregó que esta noticia es de

"enorme relevancia para todos nosotros", ya que les permite proyectar su vida laboral hasta el año 2060.

"Este acuerdo no solo asegura un horizonte de continuidad significativo, sino que también refuerza nuestro compromiso con el desarrollo sostenible y la estabilidad laboral a largo plazo", indicaron.

### Largo plazo

Y agregaron: "El acuerdo se materializará en los primeros meses del año 2025, lo cual requerirá un gran esfuerzo por parte de la Empresa. Este desafío solo será posible de superar

gracias a la contribución decisiva y al esfuerzo constante de cada uno de ustedes".

Por último, la organización efectuó un llamado a la unidad de los trabajadores, a darle valor a su trabajo y "tener claro que solo mantenerse en una organización sindical y no seguir con separaciones absurdas nos permitirá que este acuerdo nos brinde la oportunidad de proyectarnos en el largo plazo dentro de un contexto de estabilidad, crecimiento y de mejora en nuestros beneficios".

En tanto, en la Federación de Trabajadores del Cobre (FTC), que reúne a los sindicatos de la estatal, no estuvieron disponibles.